
PlantaDoce.

Empresa

IVI prosigue su expansión internacional y desembarca en Milán

La compañía de reproducción asistida pone en marcha su segunda instalación en Italia, tras introducirse en este mercado en 2015, con una clínica en Roma.

A.Escobar
26 nov 2018 - 05:00

IVI prosigue su expansión internacional y desembarca en Milán

Image not found or type unknown

El Instituto valenciano de Infertilidad (IVI) continúa marcando el terreno en el campo de la reproducción asistida. La principal compañía en tratamiento de fertilidad, abanderada por los doctores y fundadores del grupo José Remohí y Antonio Pellicer, prosigue su conquista en Italia, con una nueva clínica en Milán.

La compañía ha puesto en marcha una nueva clínica en esta localidad del norte de Italia. Según ha podido saber PlantaDoce, la instalación se encuentra ubicada en una zona cerca del centro de Milán, en el número 4 de la Via Guido d'Arezzo. No ha trascendido el importe de esta nueva inversión.

La ginecóloga Cristina Pozzobon es la directora del centro de IVI en Milán. La ejecutiva es licenciada en Medicina por la Universidad de Trieste (Italia) y máster en Cirugía Endoscópica Ginecológica Avanzada por la Universidad de Valencia. Asimismo, Pozzobon ejerce como médico ginecóloga en la unidad de medicina reproductiva de IVI Barcelona.

De esta manera, se trata del segundo centro que IVI pone en marcha en el país transalpino, después de que en 2015 la firma de reproducción asistida decidiera abrir **una clínica en Roma, en la calle Largo Ildebrando Pizzetti**, bajo la dirección de la ginecóloga Daniela Galliano.

PlantaDoce.

IVI abre una nueva clínica en la Via Guido d'Arezzo de Milan, su segundo centro en Italia

IVI es la principal compañía de reproducción asistida, que en 2016 registró una cifra de negocio de 188,3 millones de euros, un 8,9% más que un año antes. Tras la fusión con la estadounidense Reproductive Medicine Associates of New Jersey (Rmanj) en 2017, el grupo prevé una facturación anual de 300 millones de euros.

Con esta nueva apertura, IVI dispone de centros en España, Panamá, Chile, Brasil, Argentina, Portugal, Reino Unido, Italia, Emiratos Árabes Unidos y Omán. **El Grupo IVI nació en 1990 como la primera institución médica en España especializada íntegramente en reproducción humana.** En la actualidad cuenta con más de 65 clínicas, de las cuales 35 se emplazan en territorio español.

En los centros IVI se realizaron aproximadamente 35.000 ciclos de fertilización el año pasado. La compañía, en sus más de 27 años de actividad, ha registrado 160.000 bebés nacidos a través de estas técnicas.

En los centros IVI se llevaron a cabo 35.000 ciclos de fertilización el año pasado

Los últimos movimientos de IVI en España responde a la apertura de una clínica en la calle Don Ramón de la Cruz, en Madrid, y en la calle Portal de Gamarra, en Vitoria (País Vasco). En paralelo, **en Estados Unidos el grupo ha abierto el centro IVI-RMA Orlando.** La instalación se emplaza en Florida y presta servicio a las ciudades de Miami, Tallahassee, Tampa, Jacksonville y sus áreas metropolitanas.

Por otra parte, **IVI ha cesado su actividad en México e India.** En el primer caso, las razones atienden a motivos operativos, manteniendo su apuesta por la reproducción asistida en el resto de países latinoamericanos en los que el grupo tiene presencia. La situación en India es diferente, no responde a la estrategia de expansión, sino a “la finalización del periodo de colaboración de intercambio *de know-how* y formación con los colaboradores”, explica IVI.